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日下 健三 様（恵庭 RC） 
 

 
会長 井上 英幸 

恵庭 RC より日下健三さん、ようこそいらっしゃいました。

今、千歳ではお祭りをやっておりますが、9 月に入って急

に夏らしい陽気が帰ってきて、北海道の夏も 9 月が盛りと

なるほどの気温です。 
 

8 月の末にゲリラ豪雨と呼ばれる集中豪雨で非常な被害

が出ております。これも環境変化によるものではないかと

痛切に感じております。アメリカではグスタス･ハリケーン

が猛威を振るっている様子をテレビが伝えておりました。 
さて、前回の例会で田口会員がしばらくぶりに出席され、

その折に「久しぶりの例会出席で、会長まで代わってい

た」というふうなお話をされておりましたが、昨日は突然に

福田総理が辞任され、安倍、福田両首相とも 1 年も持た

ずに交代ということです。ロータリーの会長任期より短い

わけです。(笑) 
総裁選が行われ、たぶん総選挙となる筈でありますから、

ある意味で政治の空白が長引いてしまいます。日本国は

どうなっちゃうのかと懸念をしてしまいます。 
アメリカのマスコミでは、日本の短命政権は日本の政治

の常だと言われているようで、あまり関心を示さないとの

ことであります。つまりは政治のトップ、行政のトップが不

在となっても官僚主導で動いているのが、日本の政治の

在り方と諸外国が考えているとするならば、これは非常に

情けない話しだと思います。しかし、これは真実であり、な

かなかその政治の仕組みを変えることが出来ないのが、

これ日本の政治なのです。 
本日の例会はクラブ協議会です。私の年度の最初の事

業となる 9 月 6 日に開催する「市制施行 50 周年を祝う市

民の集い」を、しっかりと告知し、熟知して戴きたいという

目的で開かせてもらいます。 
翌 9 月 7 日は我がクラブを代表し市民文化センターを会

場に開催される式典に出席して参ります。町が市になり

50年の歩みを振り返ります。「集い」を、市制施行50周年

にふさわしい内容に終わらせたく思いますので、皆様のご

協力をよろしくお願い申し上げます。 
 

 
幹事 武田 伸也 

 エコプロジェクト「アイドリング・ストップ」のシンボルマ

ークを決め、その後の動きが鈍化されているとのご指

摘もありますが、年内、及び来春に向けての活動内容

と日程を理事会にて喧々諤々検討しております。皆さ

んのご意見を戴きながら実のあるキャンペーン活動に

したいと考えておりますが、都度報告して参りますので

宜しくお願い致します。 
 「支笏湖周辺・復興の森」実行委員会より秋のイベント 

として“育ての親同窓会”のご案内が届きました。クラ

ブ単位では来春行事の参加を考え、今回は不参加と

致しますが、有志で参加されては如何でしょうか？詳

細、参加登録は事務局で受付します。 
 市民協働事業「市の提案型」（地域活性、地産“食”の

コンクール開催）に応募申請します。 
 地区補助金を、今年度も申請します。 
 ロータリーの奉仕理念を学ぶ「源流セミナー」の案内

が届いています。9 月 20 日（土）12 時 会場：札幌セン

チュリーロイヤルホテル 詳細、参加登録は事務局ま

で。 
 

 
ガバナー補佐 羽芝 涼一 

10 月 25 日、26 日に地区大会が開催されます。他クラブ

は、クラブ会員数の半数以上の参加人数が登録されてい

ます。我がクラブは 10 名ほどの登録となっています。皆さ

んの追加登録をお願い致します。 
 

 
 

 今井章夫会員 来週の例会、欠席です。 

例会出席状況 （2008 年 9 月 2 日） 
会員数 35 名 
会員出席者数 25 名 
欠席者数（内：無断欠席） 10 （3）名 
出席率 （前回例会） 71.42（60.00）％ 
ゲスト・ビジター出席者数 1 名 
出席者数総計 26 名 
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本日のプログラム 

 入口博美会員 9 月 16 日はインディアン水車祭りの撤

収作業となり、どうしても例会欠席となります 
 
 
 

日ハム観戦ツアー「祭りナイト」 
 井上英幸会員 先日プライベートでゴルフをし、彦坂さ

ん、 和田さん、佐々木さんにグロスで勝ちました。う

れしかった！ちなみに 88 点。 
9 月 2 日、例会終了後の午後 4 時に日航ホテルから貸切

バスに乗り込み、日ハム観戦に出掛けました。 
 羽芝涼一会員 由仁 RC の公式訪問を無事終えまし

た。 
当日は、千歳神社祭りということで参加者の定員達成が

危ぶまれましたが、会員有志のご厚情によって、37 名の

参加者を募ることが出来ました。ご協力に感謝です！  清水清光会員 千歳例大祭！威勢のいい掛け声響か

せ、みこし渡卸です。私が運転手！ 例会後、迎えのバスが着くまでの間、日航ホテルの“お祭

りビアガーデン”で軽く「勢い」を付け、いざ！出発。  佐々木俊哉会員 9 月 20 日（土）に千歳駅前郵便局

の開局 50 周年祝賀会を行います。皆様から出席のお

返事戴きました。ありがとう！また、お祭りでは子供神

輿と一緒に元気に町内を回りました。 

車中では、幹事からの行程説明の後、井上会長の「日ハ

ム、勝つぞぉ～！」で乾杯。若干、勢いが付き過ぎて、ド

ーム到着までに 3 度のトイレタイム･･･。千歳セントラルロ

ータリークラブ専属のドライバー、竹中さんの機転で、トイ

レも無事に全員“セーフ”でした。竹中さん、お騒がせしま

した！ 

 山本啓子会員 市制施行 50 周年の集いには、当店よ

りお酒を買って戴きありがとう！ 
 

 さて、肝心の試合は、対福岡ソフトバンク。ハムはダルビ

ッシュの先発で 2 対 0 の楽勝！あまりにもの楽勝で、打撃

戦を期待した参加者には、盛

り 上 が り に 欠 け る ヒ マ な 一

戦･･･。(笑) 

 
担当 井上会長、武田幹事 
クラブ協議会「“市制施行 50 周年を祝う市民の集い”につ

いて」 
『千人で祝おう 千歳の歴史・いま・MIRAI』 短時間の試合時間で午後8時

45 分には、帰路に着きました。

千歳帰着後は、有志で“勝利”

の打上げ会を、シンデレラ時

間を超過するまで開催です。 

1,000 名の参加人数を見込んで、約 2 ヶ月前から準備を

始め、目下準備の最終段階に役員各氏は奔走しておりま

す。会場となる日航ホテルさんでは、1,000 名の来場者は

未だかってないということなので、新記録になりそうです。 
当日セントラル RC としては会場係を任務致しますので、

集合時間厳守、役割を全うして戴けますようご協力をお願

い致します。 

お疲れ様でした！ 
 
 
 さて、本日のクラブ協議会では、今までの開催に至るまで

の流れを含め、会長より詳細を報告させて戴きます。（武

田幹事） 
 

 
─── 以下、井上会長から実行委員会を立ち上げた経

緯と準備内容、当日の次第などを詳細に説明して頂きま

した。 
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千歳市 市制施行五十周年を祝う祝賀行事を、千歳ロー

タリークラブ、千歳ライオンズクラブ、千歳中央ライオンズ

クラブと我がクラブが主催、千歳青年会議所と千歳姉妹

都市交流協会の共催で開催されました。 
市内の奉仕団体が手を組み、実行委員会を立ち上げて

協働事業を行うことは、初めての試みです。限られた準備

期間ではありましたが、各団体が力を合わせ、来場した

市民が約 1,000 名に及ぶ祝賀会を盛況に終えることが出

来ました。開催にあたり、ご協力並びにご支援を戴きまし

た各団体、企業、個人の方々に、衷心より感謝の意を表

します。 

 
 
 

 
 
 
 

 
 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

市制施行五十周年を祝う市民の集い

2008 年 9 月 6 日（SAT） 18:30 
会場 ホテル日航千歳 

山口幸太郎市長がご来賓のご
あいさつ。 

主催・共催の各団体を代表し、
千歳 RC の末広会長が開会のあ
いさつ。 
 
 
 
 
 
 
 
姉妹都市のアンカレジ市議会
議長のスピーチ。 

姉妹都市の指宿市、田原迫要
市長のスピーチ。 

開宴の乾杯は千歳市商工会議
所、広重会頭のご発声。 

 
 
 
 
 
 
 
開会時間まで残すところあと 1
時間、真剣に最終打合せをす
るスタッフ。 

1,000人の来場者に対応するた
め、廊下エントランスまでテーブ
ルが並びました。 「乾杯！」

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 千歳の生い立ちを写真が語り

かけてくれました。100 枚以上
の懐かしい生活風景、街並み
が写し出された写真が展示さ
れました。 

受付担当は、千歳ロータリークラ
ブの方々が担当です。右から本
宮副会長、末広会長、大西
SAA、斉藤幹事。 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

受付開始から大勢の来場者で
受付は大忙しです。 

受付が大忙しの頃、会場担当の
我がクラブの面々は、ひと休み。

 
 
 
 
 
 
 ウエルカムドリンク、まずは過

去から現在までの千歳をテーマ
にした映像でお迎えです。 

開場後、間もなく会場は人出で
埋まりました。 

山口幸太郎千歳市長を囲む主
催・共催団体の各会長、理事
長。 

閉めは霍田千歳市議会議長の
万歳三唱。 
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